



豊北だより



令和3年度 No.3 小山市立豊田北小学校 星野 朋子

閉校記念 スポーツフェスティバル

5月29日(土)、6時に豊田北小での最後の花火が上がり、スポーツフェスティバルが行われました。「ありがとう豊田北小 未来へバトンをつなげよう」のスローガンのもと、子どもたちは元気いっぱい自分の種目に力を発揮しました。見ている方に自分たちの元気な姿や笑顔で「ありがとう」を伝えようと、カー杯演技しました。今回は、自分たちが主体となって活動する学校行事です。最後まであきらめずに走る姿、みんなで力を合わせて楽しむ姿がありました。この日の最後の演技は、会場のみなさんとの「新編豊田音頭」でした。この豊田音頭は、地域の方々の願いも込め、小中一貫校に受け継がれていくことなのでしょう。子どもたちにとって、この日も心に残る日になったことなのでしょう。

感染症防止対策を行ってのスポーツフェスティバルでしたが、保護者の皆様にはご協力いただきまして、ありがとうございました。子どもたちが記念撮影をする間に校庭の万国旗・テントが片付けられていることに感激しました。保護者の皆様のこの心が本当にありがたいです。豊田北小のすばらしさを改めて感じました。ありがとうございました。



<スポーツフェスティバルで子どもたちが未来へつなぎたい心>

- ・最後までがんばる心
- ・力を合わせる心
- ・応援する心
- ・自分の役割を果たす心
- ・伝統(豊北音頭・ソーラン節など)を大切にする心
- ・笑顔
- ・感謝の心
- ・全力で行う心
- ・強い心
- ・情熱
- ・挑戦する心
- ・本気でぶつかる心
- ・楽しむ心
- ・団結
- ・やりぬく心
- ・みんなの力になる心



閉校記念 わんぱく寄席

6月11日(金)落語家瀧川鯉丸さんを招いて「閉校記念 わんぱく寄席」を行いました。この芸術鑑賞は昨年度から計画されていたものです。

子どもたちは瀧川さんの話芸に引き込まれていました。お話の面白さはもちろん、話芸のすばらしさにも気づくことができました。

◇修学旅行◇ 6月17・18日

6年生が日光方面に修学旅行に出かけました。感染症対策をしながら、友人とともに貴重な2日間を過ごすことができました。

他学年も感染症対策をしながら、校外学習に出かけています。校外で自分の目で見て体験してくる貴重な経験をとおり、学びに生かしていきます。



◇花いっぱいプロジェクト◇ 6月9日

全校生で、花壇にヒマワリの苗を植えました。今回は3年生中心に1～3年生が種をまきこの日の準備をしました。フレンド班で協力しながら植え付けをしました。植え付け後は、水やりをしています。自主的に取り組む姿がとても素晴らしいです。豊田北小最後の年、みんなで力を合わせて、花でいっぱいの学校になるよう、「花いっぱいプロジェクト」を実施しています。花壇の肥料



は地域の方にご協力いただきました。ありがとうございます。

◇閉校記念キャラクター誕生◇



6年 さんのデザインで閉校記念キャラクターが誕生しました。豊田北小がいつまでもみんなの心に残るようという願いが込められています。

◇シトラスリボンが子どもたちに◇



ました。

様から本校の子どもたちにシトラスリボンが送られました。いつでも優しい心を持ってという神山様からの心をしっかり受け取り

命を守る

◇引き渡しのご協力ありがとうございました◇

6月17日(木)、雷雨のため、メールで子どもたちのお迎えをお願いしました。ご協力いただきありがとうございました。雷雨、感染の拡大が疑われるときなどに、この日のように、自動車による引き渡しとなります。よろしく願いいたします。また、震度5以上の時は、メールによる連絡がなくてもお子様を引き渡すことになっています。

今後の予定

7月21日(水)～8月31日(火) 夏期休業

8月10日(火)～12日(木)・23日(月)～25日(水) 学校見学会

豊田北小最後の年になりますので学校見学会を実施します。学校から配布されるプリントをご覧ください。

8月13日(金)～16日(月) 学校閉庁日

ありがとうございました

○6月2日からの募金活動のご協力ありがとうございました。総額9,503円となりました。緑の羽根募金・小山市平和基金・赤い羽根共同募金の3つに送金させていただきます。

○消毒用布、ビニル袋の協力もありがとうございます。子どもたちも布きりを行い、自分たちの安心のために活動をしています。布はまだ必要です。今後ともご協力ください。

